BM-SERIE UNTERNEHMER DER STADT

Gesamte Technik aus einer Hand

Seit 20 Jahren stattet der IT-Betrieb Harveycom Privatleute und Firmen aus.

RADEVORMWALD (rent) Weil er sich über die schlechte Beratung beim Kauf von Computern ärgerte, entschied sich Sven H. Beckers, selbst ein IT-Unternehmen zu gründen. Seit 14. Januar 1993 leitet der gelernte Energieelektroniker das Dienstleistungsunternehmen "Harveycom edv + bürolösung". "Vor 20 Jahren war es noch nicht so, dass sich jeder, wie heute angeblich, mit Computern auskannte", sagt Beckers, der anfangs "Im Hagen" beheimatet war und jetzt seinen Sitz an der Andreasstraße 3 a hat.

Damals hätten viele Privatpersonen und Unternehmen Unterstützung bei der Einrichtung ihrer Computer und der Elektronischen Datenverarbeitung (EDV) gebraucht. "Ich habe als Technischer Leiter an der Landessportschule gearbeitet und parallel mein Geschäft aufgebaut. Die Nachfrage nach EDV-Dienstleistungen wurde größer, so dass ich mich nur auf mein eigenes Geschäft konzentriert habe", sagt Beckers, der nach seiner Ausbildung Elektrotechnik studieren wollte. "Ich habe extra die Fachoberschulreife nachgeholt, um studieren zu können. Dann brauchte mich mein Informatiklehrer", sagt Beckers.

In der Remscheider Computerfirma sei er dann so gut beschäftigt gewesen, dass zum Studium keine Zeit blieb. Auch jetzt hat der Rader viel zu tun. Über die Jahre habe sich herumgesprochen, dass er mit seinen zwei fest angestellten Mitarbeitern alle Leistungen rund um Computertechnik und Bürokommunikation aus einer Hand anbietet.

"Das war immer mein Traum. Dass die Leute nicht viele Unternehmen engagieren müssen, um Computernetzwerke, Webauftritt und Telefonanlage zu installieren, sondern alles von einer Stelle bekommen", sagt er. Seine Aufgabe sei es, den Kunden Lösungen zu bieten und "die vielen Puzzleteile der EDV und Bürokommunikation passend zusammenzubringen". "Wir sind in vielen Unternehmen und auch bei Veranstaltungen die, die die Fäden im Hintergrund ziehen und dafür sorgen, dass die Technik funktioniert", sagt der Unternehmer.

Aus diesem Selbstverständnis rührt auch der Name "Harveycom" her. "Harvey bezieht sich auf das Bühnenstück "Mein Freund Harvey" von James Steward. Das ist der Hase, der immer hinter einem steht, den die anderen aber nie sehen", sagt Beckers. Zum 20-jährigen Bestehen bietet Beckers seinen Kunden ab heute für 20 Tage 20 Prozent auf Privatkundendienstleistungen.



Sven H. Beckers bringt die vielen Puzzleteile der EDV und Bürokommunikation passend zusammen. Heute feiert er 20- jähriges Bestehen.

BM-FOTO: HANS DÖRNER